
VIGÉSIMA SEXTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 13 (treze) dias do mês de agosto de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, no plenário 

da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro 

de Ibitinga-SP foi iniciada a Vigésima Segunda Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão 

todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da Sessão anterior, 

que foi aprovada por unanimidade dos votos. Constou dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 110/2013 – Autoriza o Executivo abrir crédito suplementar, Lei 

Orçamentária nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, para o exercício de 2013. Constou do PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 111/2013 – Altera o Plano Plurianual criado pela Lei nº 3.342, de 30 de setembro de 2009. 

Constou do PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 112/2013 - Altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias aprovada 

pela Lei nº 3.603, de 27 de junho de 2012. Constou do PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 113/2013 – 

Revoga a Lei nº 2.702, de 23 de dezembro de 2003. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constou do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 06/2013 – Consigna Título de 

Cidadão Ibitinguense ao Senhor Vanderlei Dias Lino, de autoria do Vereador Mira. Constou dos seguintes 

REQUERIMENTOS: Nº 200/2013 – Requer ao Chefe do Executivo que informe a esta Câmara a relação de 

imóveis locados pela Prefeitura Municipal, cujos proprietários sejam pessoas físicas e jurídicas os respectivos 

valores desembolsados pelo Poder Público por cada imóvel locado, seus endereços e finalidade pública das 

locações. Autoria do Vereador Leopoldo. Nº 201/2013 – Requer informação sobre a possibilidade de 

pagamento de insalubridade às professoras das creches municipais. Autoria do Vereador Antônio Esmael Alves 

de Mira. Nº 202/2013 – Requer informação sobre as placas instaladas de “Proibido Estacionar Ônibus”, 

principalmente, nas ruas do centro da cidade. Autoria do Vereador Valdecir. Nº 203/2013 – Requer 

informações sobre as creches municipais. Autoria do Vereador Osias. Nº 204/2013 – Requer informação sobre 

a situação da Praça João Abrão, situada no Jardim Centenário, em nosso município, pois é uma praça muito 

importante e de grande movimentação de pessoas, mas que está em péssimo estado de conservação. Requer 

ainda informação se há algum projeto que tenha a finalidade de reforma desta praça. Autoria do Vereador Jean. 

Nº 205/2013 – Requer informação sobre a utilização e colaboração dos alunos do curso de Turismo da FAIBI 

(Faculdade de Filosofia Ciências e Letras de Ibitinga), na próxima Feira do Bordado de Ibitinga. Autoria do 

Vereador Jean. Nº 206/2013 – Requer informação sobre a disponibilização de banheiros públicos na área 

central da cidade. Autoria do Vereador Valdecir. Nº 207/2013 – Requer informação sobre os dizeres da placa de 

inauguração das casas populares entregues no Jardim Santo Antônio II, sobre os motivos que não se fez constar 

na referida, o nome da Vice-Prefeita e nem dos Vereadores. Autoria do Vereador Valdecir. Nº 208/2013 – 

Requer informação sobre a quem cabe a responsabilidade de fiscalizar o comércio irregular das casas populares 

pelos seus beneficiários. Autoria do Vereador Guilherme. Constou das seguintes INDICAÇÕES: Nº 277/2013 - 

Indica ao Diretor Superintendente do SAMS que estude a possibilidade de destinar transporte exclusivo aos 

pacientes de hemodiálise, no intuito de amenizar o cansaço desses munícipes que realizam tratamento tão 

exaustivo. Autoria do Vereador Leopoldo. Nº 278/2013 – Indica ao setor competente da Prefeitura Municipal 

desta cidade, que realize a implantação de sinalização de solo, identificação da Avenida Engenheiro Ivanil 

Franceschini e adequação de algumas lombadas em toda a extensão da mesma. Autoria do Vereador 

Gumercindo. Nº 279/2013 – Indica ao setor competente da Prefeitura Municipal desta cidade, que realize a 

adequação da Rua Cecília Casemiro de Amorim e cruzamento com a Avenida Engenheiro Ivanil Franceschini. 

Autoria do Vereador Gumercindo. Nº 280/2013 – Que o setor competente ou a empresa responsável, em caráter 

de urgência, solucione a falta de tampas de bueiros no Jardim São Benedito e o conserto da canaleta na Avenida 

Antenor Simões Maia na divisa deste bairro. Autoria do Vereador Gumercindo. Nº 281/2013 – Que a Secretaria 

de Serviços Públicos, em caráter de urgência, solucione o problema da canaleta da Avenida Engenheiro Ivanil 

Franceschini, cruzamento com a Avenida Anchieta, na Praça do Cemitério. Autoria do Vereador Gumercindo. 

Nº 282/2013 – Indica ao Senhor Prefeito Municipal que providencie a instalação de placa denominativa na via 

de acesso – Avenida Manoel Alves Lopes, em seu início, extensão e final, para melhor localização de todos, 

além de consolidar a homenagem prestada à Família Lopes a memória do Senhor Manoel Alves Lopes. Autoria 

do Vereador Windson. Nº 283/2013 – Indica ao Senhor Prefeito Municipal, juntamente com a secretaria 

responsável, realize a limpeza do terreno e o recolhimento dos entulhos, localizado no final da Avenida Maria 

A. Siriane Maida, Jardim Morumby, a fim de estabelecer melhorias no local. Autoria do Vereador Windson. Nº 

284/2013 – Indica ao setor competente da Prefeitura Municipal desta cidade, que viabilize a implantação de um 



redutor de velocidade na Rua Treze de Maio, altura do nº 2242. Autoria do Vereador Jean. Nº 285/2013 – 

Indica ao Executivo Municipal, através da pasta competente, a realização de operação tapa buraco, bem como 

recapeamento asfáltico na Rua Luiz Rucci, no Bairro Jardim do Bosque, nas proximidades do nº 510, no intuito 

de realizar melhorias no local. Autoria do Vereador Jean. Nº 286/2013 – Indica ao Executivo Municipal, através 

da pasta competente, a construção de uma canaleta na Avenida Cecília Casemiro de Amorim, cruzamento com 

a Rua João Câncio Toledo Piza, no intuito de realizar melhorias no local. Autoria do Vereador Jean. Nº 

287/2013 – Indica ao Senhor Prefeito Municipal, através da secretaria competente, realize a instalação de 

lixeira, tipo container, na Rua Ângelo Pinheiro Machado Neto – Bairro Maria Luiza I, para auxiliar na limpeza 

desta área. Autoria do Vereador Guilherme. Nº 288/2013 - Indica à Secretaria Municipal de Cultura que estude 

a possibilidade de criar projeto de incentivo a Capoeira, através de parcerias com profissionais da área, 

proporcionando aos mesmos, infraestrutura adequada para ministrarem suas aulas. Autoria do Vereador 

Guilherme. Constou da MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR Nº 57/2013 – A Secretária do 

Desenvolvimento Social – Senhora Renata Gisele de Oliveira Jacob, a Vice-Prefeita, Senhora Cristina Maria 

Kalil Arantes e a Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social – Valdereis Lopes Teixeira de 

Godoy, pela organização da IX Conferência Municipal de Assistência Social em Ibitinga, realizada em 08 de 

agosto do corrente, reunindo trabalhadores, usuários dos serviços de atendimento destes e a população em geral, 

para discutir importantes assuntos sociais de nosso município. Autoria do Vereador Jean. Constou do OFÍCIO 

ESPECIAL Nº 73/2013 – Versa sobre queimadas urbanas. Autoria do Vereador Windson. Em seguida passou-

se para os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. do DEPUTADO ESTADUAL CAMPOS MACHADO: ofício 

solicitando Moção de Apoio para a realização de consulta popular na questão maioridade penal. – 2. da 

DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DE SÃO PAULO: convite para o IV Ciclo de Conferências da 

Defensoria Pública do Estado de São Paulo. – 3. do SETOR FINANCEIRO DA CÂMARA MUNICIPAL: 

ofício nº 014/2013 – Encaminha Balancete da Receita e Despesa do mês de Julho de 2013. – 4. da 

DELEGACIA DE POLÍCIA CIVIL DE IBITINGA: Ofício nº 056/2013, em resposta ao Requerimento de 

Informação nº 197/2013. – 5. do MINISTÉRIO DA SAÚDE: telegrama Nº 422, 4861, 5802, 7431, 12665 – 

informa sobre a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. Passou-se para a DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. REQUERIMENTO Nº 200/2013 – Requer ao Chefe do Executivo 

que informe a esta Câmara a relação de imóveis locados pela Prefeitura Municipal, cujos proprietários sejam 

pessoas físicas e jurídicas os respectivos valores desembolsados pelo Poder Público por cada imóvel locado, 

seus endereços e finalidade pública das locações. O Vereador Leopoldo falou que as informações são a título 

informativo. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 2. REQUERIMENTO Nº 201/2013 – 

Requer informação sobre a possibilidade de pagamento de insalubridade às professoras das creches municipais. 

O Vereador Mira falou que outros profissionais que atuam na área já recebem. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos. – 3. REQUERIMENTO Nº 202/2013 – Requer informação sobre as placas de 

“Proibido Estacionar Ônibus”, instaladas principalmente nas ruas do centro da cidade. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. – 4. REQUERIMENTO Nº 203/2013 – Requer informações sobre as 

creches municipais. O Vereador Osias falou que as informações são necessárias para se conhecer o problema e 

tomar as devidas providências. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 5. 

REQUERIMENTO Nº 204/2013 – Requer informação sobre a situação da Praça João Abrão, situada no Jardim 

Centenário, em nosso município, pois é uma praça muito importante e de grande movimentação de pessoas, 

mas que está em péssimo estado de conservação. Requer ainda informação se há algum projeto que tenha a 

finalidade de reforma desta praça. O Vereador Jean falou sobre os problemas encontrados na praça. O Vereador 

Leopoldo apoiou as palavras do Vereador Jean. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 6. 

REQUERIMENTO Nº 205/2013 – Requer informação sobre a utilização e colaboração dos alunos do curso de 

Turismo da FAIBI (Faculdade de Filosofia Ciências e Letras de Ibitinga), na próxima Feira do Bordado de 

Ibitinga. O Vereador Osias informou que os alunos já ajudaram na realização de Feiras passadas e que o 

resultado foi positivo. O Vereador Jean relatou do potencial dos alunos. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. – 7. REQUERIMENTO Nº 206/2013 – Requer informação sobre a disponibilização de 

banheiros públicos na área central da cidade. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. - 8. 

REQUERIMENTO Nº 207/2013 – Requer informação sobre os dizeres da placa de inauguração das casas 

populares entregues no Jardim Santo Antônio II, sobre os motivos que não se fez constar na referida, o nome da 

Vice-Prefeita e nem dos Vereadores. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. - 9. 

REQUERIMENTO Nº 208/2013 – Requer informação sobre a quem cabe a responsabilidade de fiscalizar o 

comércio irregular das casas populares pelos seus beneficiários. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 



dos votos. - 10. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR Nº 57/2013 – A Secretária do 

Desenvolvimento Social – Senhora Renata Gisele de Oliveira Jacob, a Vice-Prefeita, Senhora Cristina Maria 

Kalil Arantes e a Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social – Valdereis Lopes Teixeira de 

Godoy, pela organização da IX Conferência Municipal de Assistência Social em Ibitinga, realizada em 08 de 

agosto do corrente, reunindo trabalhadores, usuários dos serviços de atendimento destes e a população em geral, 

para discutir importantes assuntos sociais de nosso município. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos. - 11. OFÍCIO ESPECIAL Nº 73/2013 – Versa sobre queimadas urbanas. O Ofício foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR LEOPOLDO, falando da resposta sobre o requerimento indagando qual o número de funcionários 

que atuam na Delegacia Civil e da Mulher em Ibitinga, informando que na delegacia civil são 12 e seriam 

necessárias 39 pessoas, e que na delegacia de defesa da mulher são 2 e deveriam existir 8 funcionários. Acha 

necessário cobrar do governo estadual mais funcionários e que faz questão de encaminhar à comissão de 

assuntos relevantes. Explanou sobre a situação que atendeu de uma senhora com caso grave de câncer e que foi 

prontamente atendido pelos funcionários do SAMS, agradecendo a esses funcionários o bom trabalho e que 

críticas a administração são necessárias, mas que também se deve ser justo e elogiar os bons serviços.  

Comentou também sobre o transporte de pacientes para tratamento fora da cidade, questionou se não seria 

viável um transporte exclusivo para pacientes em tratamento de hemodiálise, por ser um tratamento debilitante. 

Acha que o paciente não deveria esperar por outros que estão em tratamentos diversos, às vezes em outras 

cidades. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO, falando sobre assuntos de trânsito que sabe 

ser difícil, mas enviou algumas solicitações ao executivo, pois existem situações que exigem certo carinho, 

como é o caso da Avenida Cecília Casemiro de Amorim, por saber do Secretário de trânsito ter estudos para 

modificações na região pede mais celeridade na implantação dessas alterações, principalmente no trecho onde 

encontra com a Avenida Ivanil Franceschini, sugerindo ou a reimplantação do semáforo ou outra solução para 

se evitar os constantes acidentes que ocorrem neste cruzamento. Sobre a Avenida Ivanil Franceschini pela 

importância dessa avenida pede que seja mais bem identificada, também solicita que seja feito nesta, a mesma 

sinalização implantada nas ruas do centro, determinando o espaço de vagas para estacionar, e acha que algumas 

lombadas antigas deveriam ser retiradas e outras readequadas.  Outro ponto que pede melhorias é na entrada do 

cemitério, pelo fluxo de pessoas e de veículos é necessário um melhor planejamento do trânsito na região, e que 

lá existe uma passagem de água cruzando a avenida que precisa ser melhorada. Citou o Bairro São Benedito, 

dizendo ter sido feito um pedido para a empresa responsável do loteamento que foi atendido em partes, pois há 

falta de tampas de bueiro, principalmente da Avenida Antenor Simões Maia, e outro ponto é a divisa desse 

bairro com a Vila Simões, onde uma passagem d’água se tornou quase intransitável, estando interrompido em 

parte, o trânsito por um cavalete do SAAE, e acredita que se não houver reparo, logo não será possível a 

passagem. Conclui pedindo ao Prefeito que dê mais atenção aos moradores daquela região. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR OSIAS, comentando sobre a sugestão feita no início dessa legislatura para que os 

vereadores da casa pudessem participar de um curso sobre orçamento público; questiona ao presidente sobre a 

saúde, cita que salvo engano o Presidente comentou que o Executivo teria um projeto com melhorias na área, 

inclusive melhorando o salário dos médicos, possibilitando atrair mais médicos para atender a população. 

Explicou o porquê não assinou o requerimento autorizando que o Projeto de Lei que revoga a criação do 

terceiro distrito industrial possa entrar na ordem do dia dessa sessão em regime de urgência especial, por achar 

que esse projeto devesse ter maiores esclarecimentos, sobre inscrições de empresas na área, registro da área no 

cartório, gastos com a viabilização do terreno e se não teria outra área para construção dessas casas populares. 

Registrou que gostaria de fazer um protesto sobre o Projeto de Lei 4330/2004 do Deputado Federal Sandro 

Mabel do PMDB de Goiás, projeto que versa sobre a terceirização de serviços em empresas particulares, 

acreditando que esse projeto prejudica os trabalhadores. Comenta que o Congresso é formado pelos 

empresários que mandam no Brasil, sendo necessária a reforma política para o fim do financiamento privado de 

campanhas eleitorais. Vereador Leopoldo pediu aparte para enfatizar a questão do financiamento de 

campanhas, pois segundo o vereador as Leis são criadas e aprovadas seguindo o interesse dos financiadores de 

campanhas dos Deputados. O vereador encerra avisando que lançou um blog na rede mundial para que o 

cidadão possa entrar em contato e acompanhar os trabalhos do vereador, que seria o gabinete popular 

participativo. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, declarando que foi procurado por populares 

reclamando sobre o banheiro público da praça Rui Barbosa, por ser pequeno para atender o número de usuários, 

solicitando que o senhor Prefeito construa o banheiro que teria prometido na campanha e que reforme o 

banheiro da praça Jorge Tibiriçá. O Vereador critica o número de placas proibindo estacionamento de ônibus, 



criadas para cumprir o termo de ajuste de conduta com o Ministério Público, mas que atrapalha a visitação dos 

turistas. Manifestou se incomodar com o comportamento da administração atual que repete a passada, não 

constando o nome de vereadores em placas de inauguração, citando como exemplo a inauguração que houve 

das casas populares, onde não constou nem o nome da atual Vice-Prefeita, onde o Senhor Prefeito deveria 

considerar melhor a Vice-Prefeita que o ajudou na campanha e os Vereadores que colaboram com os Projetos 

enviados a esta Casa. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME, comentando sobre requerimento 

que questiona a situação de casas populares que são negociadas e alugadas de modo completamente informal. 

Vereador Leopoldo pede o aparte para acrescentar que uma pessoa o procurou para denunciar pessoas que 

foram contempladas com casas, as venderam e conseguiram novamente ser contempladas, considerando 

importante a fiscalização dessas ocorrências. Vereador Guilherme continuou comentando que irá procurar a 

Secretária de Cultura para auxiliar instrutores de capoeira que fazem um trabalho com crianças na praça ao lado 

do cemitério. Aproveitou para elogiar o trabalho da Secretária, citando o espetáculo “O Hospital da Gente” no 

dia 25 próximo, com o grupo teatral “Clariô” no Planalto Clube de Campo. Cita uma solicitação de instalação 

de uma lixeira container no Bairro Maria Luiza I, comentando que a seu pedido a prefeitura instalou um ponto 

de circular no referido bairro, agradecendo ao Prefeito a instalação. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

JEAN, parabenizando o Vereador Mira sobre sugestão de adicional de insalubridade aos professores. Falou 

sobre o pedido de reforma na praça João Abrão, por ser uma praça bastante utilizada pela população antes que 

algo grave ocorra, pois existe um problema ali com jovens e uso de drogas e a situação de falta de iluminação 

favorece esses problemas. Citou sobre o pedido de se direcionar os alunos do curso superior de turismo da 

FAIBI para auxiliar os trabalhos na Feira do Bordado e acrescenta aproveitar o conhecimento desses alunos nos 

finais de semana no centro da cidade, auxiliando os turistas que visitam a cidade. Disse desejar acompanhar o 

Vereador Leopoldo nos elogios aos funcionários do SAMS, pois foi sempre muito bem atendido. Comentou 

sobre atitude de um morador da Rua Treze de Maio que aceitou prontamente a instalação de lombada defronte à 

residência. Sobre moção que está enviando pela realização da Conferência Municipal De Assistência Social, 

destaca que nessa área é comum ser usado como promessa política, e que não é o caso dessas pessoas, que se 

esforçam em solucionar os problemas da área. Disse se solidarizar com o pedido do vereador Guilherme sobre 

as casas populares que são negociadas pelos mutuários contemplados, que a população deve ajudar a fiscalizar 

para evitar que os programas de moradia sirvam a interesses de alguns poucos. Esclareceu que algumas pessoas 

o questionaram sobre os shows evangélicos apresentados na feira do bordado, explicando que em fevereiro fez 

um requerimento ao executivo sobre os shows e que estavam sendo escolhidos pela direção da Feira, que o 

Conselho de Pastores não participou da escolha dos shows da feira, e que os vereadores não tiveram 

participação na direção da feira. Finalizou convidando aos cristãos do município a participarem da “Marcha 

para Jesus” que acontece neste sábado dia 17, às 15 horas, partindo da praça João Abrão à Concha Acústica. 

USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, falando sobre a situação colocada pelo Vereador 

Guilherme, comentando que quando o mutuário vende a moradia demonstra que a pessoa não tem interesse, 

acha interessante solicitar a CEF informações sobre as cláusulas contratuais, sobre punições ao contemplado 

divulgando a imprensa esses dados de forma que o cidadão por falta de informação não perca seu direito ao 

imóvel. Comentou a solicitação do Vereador Gumercindo sobre sinalização de transito, inclusive a falta de 

placa de identificação na Via de Acesso Vereador Manoel Alves Lopes. Sugeriu para que a Prefeitura faça um 

trabalho combatendo as queimadas dentro da cidade, provocadas pela população, citando os problemas 

respiratórios causados e os riscos à indústria local, que manuseia produtos inflamáveis. Neste momento a 

presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, 

comentando a respeito do exposto pelo vereador Leopoldo, como já foi secretário de saúde pode esclarecer que 

muitos vereadores já propuseram a respeito do transporte para hemodiálise, que à época implantou um 

transporte exclusivo ao tratamento de hemodiálise, mas ocorrem situações técnicas e acaba não tendo pacientes 

exclusivos de hemodiálise no veículo, mas que não prejudica o tratamento destes. Quanto ao curso solicitado 

pelo Vereador Osias, esclarece que passou pela tomada de preços e que aguarda parecer do Jurídico da Casa 

sobre legalidade, mas lembra de que a Câmara está iniciando o contrato firmado com a UVESP e que entre as 

vantagens oferecidas existe a possibilidade de a entidade ministrar cursos na própria Câmara Municipal. Sobre 

questionamento dos vencimentos de médicos, foi encaminhado estudo ao CEPAM, mas sabe-se ser necessária 

uma adequação da carga horária, pois pode causar um entendimento de alteração de referências para 

equiparação de valores, portanto a superintendência está chamando caso a caso para que não atue 

precipitadamente e haja uma desistência de médicos. Na questão da revogação do distrito industrial III, entende 

a opinião dos vereadores, mas explica que foi uma conquista com a Secretaria Estadual de Habitação, por ser do 



mesmo partido do prefeito, a liberação de 200 casas pelo CDHU, sendo que este oferece casas com valores de 

parcelas realmente baixos. Como a liberação ocorreu muito rápida a única área disponível no momento seria 

esta do distrito industrial, que se não disponibilizasse uma área logo poderia perder as 200 casas. Esclareceu 

que sobre o banheiro da praça concorda que é necessária adequação, mas que a cobrança sobre promessas de 

campanha deve ser no decorrer do mandato, pois não se pode empenhar sem recursos. Na questão do 

estacionamento de ônibus é uma exigência do TAC, que demanda muitos recursos por ser necessária a 

implantação de bolsões de estacionamento, que espera uma sensibilização do Ministério Público, pois o 

cumprimento integral do termo causaria um prejuízo grande a população. Também cumprimenta o vereador 

Mira pela sugestão do adicional de insalubridade aos professores, que tem certeza será aprovado por todos. 

Elogia os vereadores Leopoldo e Jean por reconhecer o bom trabalho dos serviços e funcionários público do 

SAMS. Aproveita para cumprimentar particularmente os funcionários da Secretaria de Serviços Públicos, que a 

despeito das dificuldades enfrentadas tem realizado um excelente trabalho. Também explanou sobre o 

pagamento de horas extras efetuadas na Feira do Bordado, pois ao contrário do que foi acordado, o pagamento 

seria parcelado e a prefeitura pagou em um holerite integralmente. Aproveitou para esclarecer que há poucos 

minutos ligou para o Secretário de Habitação e soube que o Prefeito não teve qualquer participação na 

confecção da placa de inauguração do conjunto habitacional, que foi executada de acordo com exigências do 

Governo Estadual, concluindo que nada do que foi dito sobre o prefeito nessa questão seja verdade. Neste 

momento a presidência retornou ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do 

Vereador Leopoldo, sendo feita a chamada regimental, registrando-se a presença de todos e iniciando em 

seguida a ORDEM DO DIA: Constou de REQUERIMENTO requerendo urgência especial e inclusão na 

Ordem do Dia desta Sessão, o PLO 113/2013. Este foi aprovado pela maioria dos votos dos presentes, sendo 

contrário o Vereador Osias. O Presidente determinou a inclusão do referido nesta Ordem do Dia, nomeando o 

Vereador Mira como Relator Especial, suspendendo a Sessão para emissão de parecer. Apresentado o Parecer 

pelo Relator a Sessão foi reiniciada. Constou do PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 113/2013 – Revoga a Lei 

nº 2.702, de 23 de dezembro de 2003. O Vereador Leopoldo declarando estar diante de uma escolha entre um 

distrito industrial ou um conjunto habitacional. Acredita que o terreno destinado a uma área industrial não 

deveria ser do empresário, ao contrário do que acontece com o primeiro distrito industrial de nosso município. 

O Vereador Mira esclareceu sobre a criação do distrito industrial III explicando que existe a criação de 

matrículas de cada lote, que deverão ser canceladas. Sobre o sistema de mutirão considera ser um sistema que 

não deu certo e que concorda com a revogação, pois onde seria o distrito industrial III hoje existe residenciais 

em toda volta, e considera que uma área industrial deve ser mais próxima de rodovias. Acredita que Ibitinga 

necessita de uma área industrial para fomentar os pequenos empresários, mas que pode ser realizada em outro 

local, e prevendo como seria o aproveitamento social da região acredita que será uma excelente área 

residencial, sugerindo ainda ser possível aproveitar a denominação do bairro e de ruas. Justificando assim ser 

favorável ao projeto. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. Marcel destacou que 

acompanha a opinião do Vereador Mira, e que não podia deixar de dizer da conquista que é essas 200 casas 

para o município, lembrando que os loteamentos populares feitos estão sendo oferecidos com parcelas de cento 

e quarenta reais, como o é esse que o CDHU liberou para Ibitinga. A presidência retornou ao Presidente. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Passou-se para a 

EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, relatando não ver nada que 

impeça a colocação do nome dos Vereadores e da Vice-Prefeita, em placa de inauguração de obras realizadas 

pelo município. USOU DA PALAVRA O VEREADOR MIRA, solicitando que a Receita Federal de Ibitinga 

seja oficiada elogiando pelo retorno do atendimento a respeito dos serviços de construção civil na agência de 

nossa cidade. A presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. 

MARCEL, esclarecendo que duas placas na mesma obra pode caracterizar despesa imprópria pelo Tribunal de 

Contas. A presidência retornou ao Presidente. O Presidente convidou a todos para a Sessão Solene de Entrega 

do Título de Cidadão Benemérito ao Mestre de Artes Marciais Renato Pires. Depois, agradeceu a presença de 

todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 20 

(vinte) de agosto de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. A presente Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

13 (treze) de agosto de 2013 (dois mil e treze).///////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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